

DECLARACIÓN CONJUNTA

de

LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES DEL COBRE, LAS EMPRESAS CONTRATISTAS Y CODELCO-CHILE

La Confederación de Trabajadores del Cobre, los representantes de las empresas Contratistas y Codelco-Chile, ratifican que el diálogo es la única forma con la que las partes pueden encontrar soluciones en beneficio de sus intereses y en definitiva de los del país.

Las partes condenan todo acto de violencia cualquiera sea su origen y para continuar con las mesas de trabajo sostenidas hasta el día de hoy, las partes formulan un llamado a deponer todo acto de violencia.

Las partes reconocen las prerrogativas y obligaciones que les otorga el Estado de Derecho, tanto para manifestar sus diferencias como para solucionarlas.

Quienes suscriben esta declaración ratifican su ánimo constructivo para llevar a cabo las conversaciones en el marco de la Mesa de Diálogo, que permita el acercamiento entre las partes, dentro del menor tiempo posible, en beneficio de todos los trabajadores contratistas, de sus empresas, de Codelco y del país.

por Confederación de Trabajadores del Cobre

por Empresas Contratistas

por Codelco-Chile

Santiago, 10 de julio de 2007